



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Jumat Curhat Kapolsek Beber Polresta Cirebon Bersama Perangkat Desa Patapan

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Sep 8, 2023 - 17:58



CIREBON - Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH bersama dengan PS Kankt Patroli Aiptu Sartono ,PS Kanit IK Aiptu Deden, PS Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani, melaksanakan jumat Curhat ataupun Ngopi Aspirasi diDesa Patapan kecamatan Beber Kab Cirebon wilkum Polsek Beber Polresta Cirebon,Jum'at 08/09/2023.

Ngopi aspirasi ini dihadiri oleh Bapak Kuwu Desa Patapan yaitu Bapak Karmadi dan Perangkat Desa Patapan. Kegiatan ini merupakan kegiatan jumat curhat untuk menampung aspirasi dari warga masyarakat.

Dalam kegiatan ngopi aspirasi ini salah satu perangkat desa Patapan yaitu saudara Rio bertanya tentang apa yang hal yang dilakukan oleh Polsek Beber dengan mulai adanya kejadian curanmor di beberapa desa.

Dengan adanya pertanyaan ini Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH menjelaskan adapun tindakan yang dilakukan dengan mulai adanya kejadian curanmor di beberapa desa yaitu dengan lebih meningkatkan ptroli kewilayahan dijam- jam rawan pastinya sehingga akan mencegah niat dari para pelaku kejahatan.

Selain itu pula Kapolsek pun menghimbau kepada perangkat desa Patapan dan masyarakat untuk bersama- sama bersinergi dengan pihak Polsek Beber menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Beber dengan menghidupkan kembali Pos Kamling untuk agar adanya pencegahan bagi pelaku kejahatan curanmor. Selain itu pula dengan adanya Pos Kamling ini jika ada sesuatu hal yang mencurigakan pastinya bisa diantisipasi lebih awal dan kalaupun membutuhkan angita kepolisian pastinya bisa menghubungi patroli Polsek Beber arauapyn bhabinkamtibmas nya sehingga cepa ditangani.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK MH melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH kegiatan Jumat Curhat ataupun Ngopi Aspirasi ini bisa menampung aspirasi dari masyarakat untuk lebih meningkatkan kinerja kepolisian khususnya Polsek Beber untuk menjaga keamanan dan kerterriban di masyarakat sehingga terwujudkan rasa aman dan nyaman.